



## Nouvelle cheffe des finances (CFO)



© Evelyne Müller-Schnegg / Libre de droits

### **Nous avons le plaisir de vous présenter Madame Evelyne Müller-Schnegg, nouvelle responsable du département Gestion & finances (CFO).**

Comme nous l'avons déjà communiqué à la fin de l'année dernière, notre actuel responsable des finances, Monsieur Andreas Stettler, quittera son poste de chef du département Gestion & Finances (CFO) à la fin du mois d'août. Comme nous l'avons également annoncé, il reprendra la direction de l'unité d'organisation Brocki à partir du 1er novembre.

Pendant les premiers mois de cette année, le poste de CFO a été mis au concours et un processus de recrutement a été mené avec l'aide d'une société de RH externe. Les très bonnes candidatures (aucun membre de l'Armée du Salut n'en faisait partie) ont été soigneusement examinées et quelques entretiens ont été menés. Finalement, le 11 mai, les délégués du Conseil de Fondation, le chef du département RH et le secrétaire en chef ont choisi une candidate.

#### **Données personnelles**

Mme Müller-Schnegg a 54 ans, est mariée, a trois enfants adultes et vit avec son mari à Winterthur. Chrétienne engagée, elle fréquente une église vivante de la ville. Ayant grandi à l'origine dans le Jura bernois francophone, elle a fait ses études et sa carrière professionnelle en Suisse alémanique et est donc complètement bilingue.

#### **Contexte professionnel**

Mme Müller-Schnegg a étudié l'économie d'entreprise à la Haute école de Saint-Gall (spécialisation en finance et comptabilité) et a suivi régulièrement des formations continues dans le domaine de la finance et de la comptabilité ainsi que dans celui du management de direction. Elle a acquis son expérience professionnelle dans différentes PME et en dernier lieu en tant que CFO dans une entreprise informatique. Son travail au sein de la direction de la société missionnaire Interserve est intéressant pour nous, tout comme son expérience internationale de plusieurs années avec Ibex, où elle a soutenu des entreprises dans des pays émergents.

#### **Expérience de direction**

Evelyne Müller-Schnegg apporte son expérience et ses connaissances de différents niveaux de direction et est une responsable d'équipe expérimentée. Lors de nos entretiens personnels, elle nous a convaincus par son attitude vive et engagée, sa pensée analytique et son humour subtil. Elle envisage cette étape vers ce qu'elle considère comme une responsabilité un peu plus grande avec une vision claire, mais aussi réaliste. Bien sûr, elle devra apprendre à bien connaître l'Armée du Salut, mais nous sommes confiants qu'elle y parviendra rapidement. Elle se décrit elle-même comme une « CFO orientée vers les résultats, avec près de 20 ans d'expérience dans les PME (télécommunications/chimie et ressources) et une expérience internationale. Esprit pratique et d'équipe - Excellente capacité à atteindre des objectifs à la fois financiers et non financiers ».

#### **Introduction**

Grâce à son court préavis, Mme Müller-Schnegg pourra commencer à travailler à 100% au quartier général dès le 2 août 2023. Il est prévu qu'elle soit initiée à son travail pendant quelques semaines et qu'elle prenne officiellement ses responsabilités le 1er septembre. Pour l'instant, elle fera la navette depuis Winterthur, mais évaluera cette situation en continu avec son mari.

Nous nous réjouissons d'accueillir bientôt Evelyne Müller-Schnegg au sein de la direction et lui souhaitons la bénédiction de Dieu pour la fin de son mandat à son ancien poste et pour ses débuts chez nous.

**Auteur**

Daniel Imboden

**Publié le**

25.5.2023